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REPIiBI.ICA DE CHITE

PROVINCIA DE TINARES

I. AAUNICIPATIDAD DE TONGAVI
Secrelodo MunlclPol

ACTA NO 36

SESION ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAT

En Longovi, siendo los l5:07 horos del dio Jueves 26 de sepllembre del oho 2013 se re0ne
el Concejo Municipol de Longovi, presidido por el Sr. Alcolde de lo Comuno, don Morio
Briones Aroice y con lo osistencio de los Concejoles, Sr. Gonzolo Joro Reyes, Sr. Robin
Aroyo Acevedo, Sr. Luis Briones Aroice, Sr. Motusolen Villor Moroles, Sr. Lisondro Villolobos
Topio y Sr. Monuel Son Mortin Romero junto ol Administrodor Municipol, Sr. Huber Hidolgo
Venegos y lo Secretorio Municipol, Sro. Loreno G6lvez G6lvez.
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Pronunciomiento sobre octos de sesiones ordinorios onteriores.
Correspondencio.
Pronunciomiento sobre subvenciones municipoles.
Pronunciomiento sobre Progromo de Donoci6n de Moterioles Usodos en Romodos
de Fiestos Potrios.
Entrego de modificociones presupuestorios.
Pronunciomiento sobre modificociones presupuestorios entregodos.
Pronunciomiento sobre Ordenonzo de Ruidos Molestos.
Vorios.

El Sr. Alcolde y Presidente del Honoroble Concejo efect0o uno breve cuento de los
temos o trotor en lo sesi6n del dlo de hoy.

Pronunclqmienlo sobre oclqs de seslones ordinqrlos qnlerlores.

Lo Secretorio Municipol hoce presente que medionte coneo electr6nico envi6 los
octos de sesiones ordinorios No 34 y No 35 correspondientes o los dlos 05 y l6 de
septiembre de 201 3, respectivomente.

El Concejol Aroyo efect0o uno observoci6n ol tenor del Acto No 34 por cuonto 6sto
en su encobezodo no consigno tonto su osistencio como lo del Concejol Villor, no
obstonte que m6s odelonte se individuolizo el hororio de su llegodo. En este
sentido, solicito se conijo el tenor del documento en su encobezodo, o objeto de
incorporor ol inicio, su osistencio o lo sesi6n, sin perjuicio de que m6s odelonte se
especifique su hororio de llegodo, lo onterior o fin de que lo comunidod tome
conocimiento de que si osisti6, no obstonte ingres6 pocos minutos despu6s de
iniciodo lo sesi6n.

Lo Secretorio Municipol le indico que el octo constituye uno reloci6n cronologico
de lo ocontecido duronte uno sesi6n de Concejo Municipol, roz6n por lo cuol
tendrlo que modificorse lo redocci6n del encobezodo octuol, poro estoblecer lo
solicitodo, no monifestondo inconvenientes en reolizorlo.

El Concejol Son Mortin consulto si el hecho de que no oporezcon los Sres.
Concejoles en el encobezodo del octo configuro uno cousol de descuento de lo
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dieto, pues en un pqr de oportunidodes ingres6 en formo posterior por encontrorse
en cometidos del Honoroble Concejo, como oconteci6 con lo osistencio o un
servicio f0nebre, oportunidod en lo cuql no fue objeto de descuentos su dieto.

Lo Secretorio Municipol seholo que hosto esto fecho, no se hon reqlizodo
descuentos en lo dieto de los Sres. Concejoles por conceptos de otrosos, sin

emborgo desconoce si debe reolizorse o no, por lo que consulto si serio pertinente
requerir un pronunciomiento de lo Controlorio Regionol del Moule.

El Administrodor Municipol sugiere que el encobezodo de los octos quede de lo
formo octuol, ogreg6ndose Un p6rrofo en el que se consigne que luego se

incorporon los siguientes Sres. Concejoles, lo que es oceptodo por lo Solo.

Se somete o pronunciomiento del Honoroble Concejo Municipol lo oproboci6n o
rechozo de los Actos de Sesiones No 34 y No 35, los que son oprobodos por
unonimidod.

Correspondenclo.

Lo Secretorio Municipol do lecturo o lo correspondencio ingresodo y dirigido ol
Honoroble Concejo Municipol, que se ogrego o lo presente octo con el n0mero
uno y que se compone de:

2.1.- lnvitoci6n efectuodo por lo Asocioci6n Chileno de Municipolidodes o lo
Segundo Etopo de tres encuentros poro el Fortolecimiento de lo Gesti6n Municipol
en moterios que dicen reloci6n con los procesos de finonciomiento del municipio,
relotivos o "Gesti6n y Operocionolizoci6n de los Procesos Finoncieros del Municipio"
mismo jornodo o efectuorse en Lo Sereno, Temuco o Puerto Voros, los dlos y horos
que olllse indicon, seg0n progromo odjunto.

2.2.- lnvitoci6n reolizodo por lo Asocioci6n de Municipolidodes de lo Regi6n del
Moule ol 2o Congreso lntenegionol de Medio Ambiente y Desonollo Sostenible q
efectuorse en los Termos de Ponim6vido en lo comuno de Colb0n, duronte los dlos
23,24 y 25 de octubre de 2103. Se odjunto progromo y ficho de inscripci6n.

2.3.- Presupuesto detollodo del proyecto "Mejoromiento y Amplioci6n Sistemo de
Alumbrodo PUblico, Sector Norte, Longovl" entregodo por lo unidod de Secplon en
cumplimiento de lo instruido por el Sr. Alcolde en lo sesi6n onterior, en virtud de uno
solicitud de informoci6n efectuodo por el Concejol Aroyo.

El Concejol Aroyo consulto respecto o lo fecho de ejecuci6n del proyecto en
cuesti6n.

El Director (S) de lo Secretorlo Comunol de Plonificoci6n, don Armondo Fuentes
Villolobos le indico que 6ste oOn se encuentro en proceso de licitoci6n p0blico,
portiendo su ejecuci6n en coso de que existo oferto odjudicodo, o finoles del mes
de octubre.

El Concejql Villolobos pregunto si este proyecto comprende el poso de los lineos
por propiedodes porticulores.

El Director (S) de lo Secplon ontes citodo hoce presente que el proyecto
contemplo lo mejoro e instoloci6n del sistemo de olumbrodo p0blico, sin emborgo
poro un moyor detolle serfo necesorio onolizor el plono, que invito o los Sres.
Concejoles o conocer en detolle en sus dependencios.

El Concejol Aroyo consulto si se troto de un proyecto que fue presentodo el oho
onterior, lo que es respondido ofirmotivomente por el Director (S) de lo Secplon.

En otro orden de ideos, el Concejol Aroyo hoce presente lo existencio de un temo
complicodo con el uso del correo electr6nico institucionol, pues ounque lo
Secretorio Municipol remite los qctos y convocotorios o los coneos personoles de
los Sres. Concejoles, poro oseguror su recepci6n, el resto de los funcionorios les
remite documentos y otros ol correo registrodo en lo p6gino web como
institucionol, ol cuol sin emborgo o0n no tiene occeso, pese o hober solicitodo lo

2



3.‐

clove. Por este motivo requiere que lo unidod de inform6tico efect0e un enloce del
correo institucionol con el correo personol o objeto de visuolizor en 6ste los misivos

que le hocen llegor.

El Concejol Villolobos expreso que lo mismo situoci6n le ocontece respecto o su

correo institucionol, roz6n por lo cuol desconocen muchos invitociones que se les

efect0on.

El Concejol Aroyo solicito que se instruyo o lo unidod de inform6tico poro enlozor el

correo institucionol o su correo personol y en coso de que esto no seo posible, se

elimine el oficiol, lo que es instruido por elSr. Alcolde.

Pronunclomlenlo sobre subvenclones munlclpoles.

El Sr. Administrodor Municipol, luego de presentor sus excusos por lo ousencio del
Director de Desorrollo Comunitorio debido o su osistencio o uno reuni6n en Linores,
presento e incorporo uno solicitud, lo que se ogrego o lo presente octo con el

n0mero dos y cuyo on6lisis, discusi6n y votoci6n se reolizo de lo siguiente formo:

N` INSTTTUCI6N OBJET:VO
MONTO

SOuCITADO
SE SUC:ERE

1

Centros de Podres y
Apoderodos de

diferentes
estoblecimientos

Troslodo de escolores
corespondiente o l8 dios
del mes de Septiembre de

20r 3

$20.317.950。 $20.31ア .950。‐

El Concejol Aroyo consulto respecto o los rozones poro presentor mensuolmente los

solicitudes de subvenci6n de un servicio que se efectuord hosto diciembre de este
oho.

El Sr. Alcolde le indico que octuolmente se encuentro en estudio lo presentoci6n
de uno solicitud que cubro este servicio hosto fin de ofro, lo que vo de lo mono
con un on6lisis de los costos involucrodos.

El Concejol Joro hoce presente que lo solicitud odolece de un error en lo sumo
finol, por cuonto 6sto consigno $20.317.950.275, debiendo estoblecer que los 275
son decimoles, lo que es corroborodo por el Sr. Administrodor Municipol,
conigi6ndose lo sumo en tol sentido.

El Concejol Aroyo solicito que lo convocotorio indique o especifique los

instituciones o los cuoles se les otorgor6 subvenci6n municipol, tol como ocontece
en los convocotorios de otros comunos, como Curic6.

El Concejol Joro hoce presente que tol solicitud fue efectuodo por 6l duronte lo
odministroci6n onterior, lo cuol no fue ocogido.

El Sr. Alcolde instruye que esto se efect0e, sin emborgo hoce presente que desde
esto fecho hosto fin de oho, s6lo se someter6n o pronunciomiento los

estrictomente necesorios.

El Concejol Aroyo expone que en los odministrociones onteriores se utiliz6 en formo
muy recunente el Fondeve, como meconismo de porticipoci6n ciudodono que
permite lo postuloci6n o finonciomiento municipol de proyectos de inter6s
comunitorio, lo que octuolmente no se ho efectuodo.

El Sr. Alcolde le indico que octuolmente los solicitudes de subvenci6n comprenden
oltos sumos lo que difiere del Fondeve, destinodo o sumos menores poro lo
ejecuci6n de proyectos comunitorios.

Se somete o pronunciomiento lo oproboci6n o rechozo de lo solicitud de
subvenci6n presentodo poro el tronsporte escolor por lo sumo de $20.317.950.-
ocorde el informe presentodo, lo que es oprobodo por unonimidod.
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4.・ Pronunclomlenlo sobre Progromo de Donqcl6n de Mqlerloles Usodos en Rqmodos
de Fleslqs Polrlos.

El Administrodor Municipol presento el temo hociendo entrego de un lnforme que
se ogrego o lo presente octo con el n0mero lres, y medionte el cuol seflolo que en
consideroci6n ol excedente de moterioles utilizodos poro los Romodos de los
Fiestos Potrios oho 2013, lo Direcci6n de Obros Municipoles hizo entrego de los

moterioles usodos o lo Direcci6n de Desonollo Comunitorio, los que se hon
progromodo donor o los usuorios residencioles m6s vulnerobles de nuestro comuno
contribuyendo o lo mejoro de su hobitobilidod, oportondo ol progreso de un
espocio flsico que cumplo con los necesidodes b6sicos de cuolquier grupo fomilior.
Agrego los corocterfsticos de los beneficiorios, el ejecutodor del progromo y los

recursos por osignor, hociendo presente que dentro del listodo no se encuentro lo
totolidod de los moterioles odquiridos poro lo construcci6n de los romodos, por
cuonto olgunos de ellos fueron dispuestos poro lo montenci6n y reporoci6n de los
groderios de lo concho No 2 del Complejo Municipol.

El Concejol Son Mort[n considero muy looble esto iniciotivo por cuonto existen
muchos personos en condiciones econ6micos precorios, que requieren de oyudo
osistenciol. Sin emborgo, seholo que doble es tener en consideroci6n lo existencio
de vorios instituciones u orgonizociones socioles que requieren moterioles poro
construir sedes en tenenos entregodos o 6stos en pr6stomo o comodoto, roz6n por
lo cuol solicito consideror como situoci6n de excepci6n lo donoci6n o dichos
orgonizociones de moterioles poro construir sedes de no m6s de 50 metros
cuodrodos de superficie.

El Sr. Alcolde le indico que por ejemplo, lo comunidod de Poihu6n le solicit6 uno
medioguo poro instolorlo como sede de su orgonizoci6n, sin emborgo lo
modolidod que se ho estudiodo es el otorgomiento de uno subvenci6n en recursos
o moterioles.

El Concejol Son Mortln sefrqlo tener entendido que el Sr. Alcolde visit6 ol Comit6 de
Adulto Moyor Los Afros Dorodos en lo Quinto Norte en donde le monifestoron lo
necesidod de contor con un lugor poro efectuor sus reuniones.

El Sr. Alcolde expreso que efectivomente urge lo oyudo poro dicho instituci6n, sin
emborgo ho estudiodo obordor lo soluci6n desde otro vio.

El Concejol Aroyo hoce presente que o lo mejor lo colidod de uno sede
comunitorio construido con el excedente de moterioles usodos en los romodos de
Fiestos Potrios no serlo el odecuodo poro olbergor uno instituci6n de este tipo, que
requiere condiciones de moyor seguridod y confort.

El Concejol Villor expone que personolmente comprob6 lo bueno colidod de uno
construcci6n hecho con topos, en lo medido en que 6stos se estompen en formo
doble poro oseguror lo impermeobilidod.

El Concejol Briones consulto respecto ol monto en dinero o que osciende el oporte
que comprende el Progromo de Donoci6n en comento.

El Administrodor Municipol le indico que osciende oproximodomente o seis millones
de pesos, descontondo los destinodos o lo mejoro de los groderlos de lo Concho
No 2 del Complejo Municipol y teniendo presente que este oho existi6 uno
disminuci6n en el gosto de moterioles de construcci6n de romodos.

El Concejol Briones hoce presente que si lo compro de los moterioles yo se
encuentro osumido como gosto, no tiene sentido continuor con ellos en bodego,
por cuonto oumento su costo por el gosto en bodegoje.
El Concejol Aroyo seholo que lo modolidod utilizodo siempre ho sido destinor, los
moterioles usodos en los romodos, o un buen uso en oyudo osistenciol.

El Concejol Briones consulto respecto ol plozo estoblecido poro postulor o recibir
estos moterioles como beneficios.

El Administrodor Municipol le indico que no existe un plozo poro tol fin, pues se
entregor6n ocorde lo octuol demondo de moterioles poro oyudo osistenciol que
existe en lo Direcci6n de Desorrollo Comunitorio.



Se somete o pronunciomiento lo oproboci6n o rechozo del Progromo de Donoci6n
de Moterioles incorporodo en el octo, el cuol es oprobodo por unonimidod.

5.- Enlregodemodlficoclonespresupueslorios.

El Director (S) de lo Secretorlo Comunol de Plonificoci6n, don Armondo Fuentes

Villolobos, hoce entrego de uno modificoci6n presupuestorio, que se ogrego o lo
presente octo con el n0mero tS, y que en slntesis se refiere o:

PRIMERA
Modificoci6n presupuestorio ol presupuesto de educoci6n poro gostos de
Subvenci6n Escolor Preferenciol.

PART:DAS
lNGRESOS
AUMENTOS

MS

INGRESOS
DlSMINUCI6N

MS

CASTOS
AUMENTOS

MS

GASIOS
DISMtNUCt6N

MS

CASTOS
21.03.999。 999〈Эttros

os:gnociones ivi61iCQJ
1.000

22.08999.005 Otros servicios de
lronsoortes

1.000

TOTAL 0 0 1.000 1.000

El Concejol Aroyo consulto cu6les son los servicios de tronsporte que no se llevor6n
o cobo.

El Director (S) de lo Secplon sefrolo corecer del detolle, pues se debe o uno
progromoci6n interno del DAEM.

Pronunclomlenlo sobre modlflcoclones presupueslorlqs enlregodos.

El Director (S) de lo Secretorio Comunol de Plonificoci6n, don Armondo Fuentes
Villolobos hoce presente que en lo sesi6n onterior se entregoron dos
modificociones presupuestorios poro someter o pronunciomiento en lo presente
sesi6n y que se refieren o:

PRIMERA
Modificoci6n presupuestorio poro incorporor recursos que dicen reloci6n con el
personol municipol y el tronsporte escolor.

Se somete o pronunciomiento lo oproboci6n o rechozo de lo modificoci6n
presupuestorio presentodo, lo que es oprobodo por unonimidod.

SEGUNDA
Modificoci6n presupuestorio que incorporo recursos ol municipio poro el proyecto
"Progromo Mejoromiento Urbono Sub Progromo Emergencio 2013" de lo SUBDERE.

6.‐

PART:DAS
lNGRESOS
AUMENTOS

MS

lNGRESOS
D:SMINUC10N

MS

CASTOS
AUMENTOS

MS

GASTOS
DISM:NUC10N

MS
CASTOS
21.01.∞l Personol Plonto 70.000

21.02.001 Personol o Conlrolo 25.000

21.03.005 Suplencios y
Remolozos

10.000

21.04.∞ 4 SeⅣ lcios Comunilodos 15.000

24.01.004(Drgo Comunilo百 os 20.000

Tolol 0 0 70.000 70.000

PART:DAS
lNGRESOS
AUMENTOS

MS

lNGRESOS
DiSMiNUCiON

MS

CASTOS
AUMENTOS

MS

CASTOS
D:SMINUCION

MS
:NGRESOS
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13.03.002.001.015 PoM.U.Mei.y
Amp‖。c:6n Sistemo Alumbrodo
P6bl:co′ Norte

37.244

13.03.002.001.016P.M.U.

RepOsici6n de Veredos Co‖ el
Poniente.Lonoovr

4ア .570

13.03.∞2.001.017 PoM.Uo Red

E16cl百 co Medio Y Boio Tensi6n
Son」 os6-Eo Plon′ Longovi

38.412

13.03.002.001.018P,M.U.

senO‖zoci6n Longovi Urbono
22.933

CASTOS
31.02.004.062P,M.Uo Mei.y
Amplioci6n Sistemo Alumbrodo
POb‖ co′ Norte

37.244

31.02.004.063P.M.U.RepOsici6n
de Veredos Co‖ e l Poniente′

Lonoovi
4ア.570

31.02.004.06413.03.002.001.017

PoM.U.Red E16ctrco MediO Y
BOiO Tensi6n Son」 os6-E.Plon′

Lonaov「

38.412

31.02.004.060P.M.U.
senO‖zoci6n Longovi Urbono

22.933

Tolo: 146.159 0 146.159 0

7.‐

El Director (S) de lo Secplon hoce presente que se troto de uno operoci6n colzodo
y que el proyecto de reposici6n de veredos comprende lo colle I Poniente entre I

Sur y 3 Sur.

El Concejol Aroyo efect0o uno consulto respecto de lo modificoci6n
presupuestorio oprobodo recientemente, preguntondo sobre los rozones poro
disminuir en setento millones el gosto de personol o esto olturo del oho.

Lo Secretorio Municipol le indico que se debe o lo existencio de vorios corgos
vocontes en lo plonto municipol, los cuoles no hon sido provistos medionte
concurso p0blico, sino, olgunos de ellos medionte suplencios, toles como el
Secretorio Abogodo del Juzgodo de Policlo Locol, un grodo l0o y un grodo 1lo
E.M.S. de lo plonto profesionol, un grodo l2o de lo plonto t6cnicos, entre otros,
cuyo gosto se consider6 en su totolidod ol momento de oprobor el Presupuesto
Municipol 2013.

El Concejol Aroyo hoce presente que lo modificoci6n presentodo implico que
duronte el presente oho, los corgos en cuesti6n no ser6n provistos medionte
concurso p0blico.

Se somete o pronunciomiento lo oproboci6n o rechozo de lo modificoci6n
presupuestorio presentodo, lo que es oprobodo por unonimidod.

Pronunclqmlenlo sobre Ordenonzo de Ruldos Moleslos.

El Administrodor Municipol, don Huber Hidolgo Venegos hoce presente que en uno
sesi6n onterior, hizo entrego o los miembros del Concejo poro estudio, de lo
propuesto de Ordenonzo Municipol que verso sobre los ruidos molestos dentro de
lo comuno de Longovi, lo que hoy nuevomente es presentodo con el objetivo de
definir los lineomientos finoles de dicho ordenonzo.

El Concejol Joro sugiere que los multos comiencen desde los 0.5 UTM y no desde lo
I UTM, puesto que considero excesivo el monto entendiendo los corocterlsticos de
lo comuno.

El Concejol Aroyo expone que disminuir el monto mlnimo de multo otento contro el
sentido de lo ordenonzo, desincentivondo el cumplimiento por porte de lo
ciudodonfo por trotorse de un monto monetorio de bojo cuontio.



El Administrodor Municipol le indico que quedor6 o criterio del Juzgodo de Policio
Locol el monto de lo multo o oplicor, lo cuol debe estor dentro del rongo de I o 2
UTM.

El Concejol Briones seholo que en conjunto con lo Ordenonzo se deberlo educor o
lo pobloci6n sobre lo normotivo o trov6s de informotivos ylo medios de
comunicoci6n.

El Sr. Alcolde indico que Corobineros de Longovlsolicit6 uno Ordenonzo que regule
los ruidos molestos, puesto que ellos se encontrobon imposibilitodos poro soncionor
o lo pobloci6n que otentobo contro lo tronquilidod de los vecinos.

El Concejol Son Mortfn hoce presente que lo fundomentol de lo Ordenonzo en
discusi6n, es evitor que se produzcon ruidos molestos dentro de lo comuno y poro
logror este objetivo lomentoblemente se debe oplicor lo multo de 2 UTM.

El Concejol Joro expone que el poder odquisitivo de lo comunidod longoviono es

bojo, por ende se debe rebojor el monto minimo de lo multo, el cuol se debiese
oplicor o oquellos personos que cometen uno infrocci6n por primero vez.

El Concejol Son Mortln pregunto qu6 reloci6n tiene el hecho de que lo pobloci6n
tengo bojos ingresos con el hecho de producir ruidos molestos.

El Concejol Joro responde indicondo que se debe o lo culturo propio de nuestro
pols, en donde se puede encontror que en lo moyorio de los poblociones, hobiton
vecinos reproduciendo m0sico o m6ximo volumen.

El Sr. Alcolde indico que el monto finol depender6 en su moyorio del informe que
entregue Corobineros, odem6s espero que los multos oplicodos voyon en directo
reloci6n o lo mognitud de lo folto.

El Concejol Son Mortln sugiere que uno bueno medido o implementor serfo lo de
uno morcho blonco, en conjunto con difusi6n rodioly escrito. Adem6s sostiene que
los multos deben comenzor desde los 2 UTM.

Se produce un breve debote sobre los dificultodes de concientizor o lo pobloci6n
sobre los normos del tr6nsito y de olcoholes.

El Concejol Villolobos indico que octuolmente lo pobloci6n no respeto lo
tronquilidod de los dem6s, oun cuondo los mismos vecinos soliciton personolmente
o sus pores disminuir los ruidos molestos.

El Concejol Briones indico que uno olternotivo de difusi6n es lo uni6n comunol de
junto de vecinos.

El Administrodor Municipol seholo que recogido lo experiencio de otros comunos
en donde uno de los sonciones es lo "omonestoci6n", el cumplimiento de este tipo
de ordenonzos es mfnimo. Adem6s indico que se difundir6 o trov6s de vorios
medios.

El Concejol Aroyo pregunto si lo ordenonzo posteriormente o su oproboci6n se
pod16 modificor.

El Sr. Alcolde hoce presente que ideolmente se present6 lo ordenonzo poro
onolizorlo y modificorlo en esto sesi6n.

El Administrodor Municipol sefrolo que lo ordenonzo debe ser publicodo en el diorio
oficiol.

Lo Secretorio Municipol expone que lo ordenonzo se puede modificor con el
ocuerdo de lo moyorio del Concejo, odem6s sefrolo que dicho normotivq entrqr6
en vigencio el primer dfo del mes posterior o su publicoci6n.

El Concejol Villolobos pregunto que si ol modificor lo ordenonzo, esto se debe ser
publicodo nuevomente.

El Administrodor Municipol le responde que efectivomente se debe publicor
nuevomente lo ordenonzo onte modificociones, por esto roz6n los modificociones
deberion ser sustoncioles.
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poro finolizor el Administrodor sugiere que en lo pr6ximo sesi6n se deboton todos los

orticulos en orden correlotivo, poro ello los Concejoles deber6n hober leido
previomente lq Ordenonzo.

Vorlos.

El Concejol Joro indico que en conversoci6n con don Rosendo Vold6s, este le
sefrolo que en lo Villo Alborodo de Miroflores existe un 6lomo de 35 metros de
olturo el cuol se encuentro en mol estodo y represento un peligro poro los vecinos
del sector, es por esto roz6n que solicito que el municipio se coordine con el

cuerpo de Bomberos poro cortor dicho 6rbol.

ElSr. Alcolde instruye oficior ol Cuerpo de Bomberos poro solicitor coloboroci6n.

El Concejol Son Morifn monifiesto que duronte Fiestos Potrios se vivi6 un espocio de
tronquilidod, con un Desfile interesonte y bueno porticipoci6n. Sin emborgo indico
que folt6 uno qlocuci6n sobre los fechos que se celebron.

En otro orden de ideos, el Concejol Son Mortfn cree que es necesorio que el

Cuerpo de Bomberos de lo comuno expongo en el concejo, los medidos poro
prevenir incendios tonto forestoles y de postizoles.

Continuondo con su intervenci6n, solicito ver lo posibilidod de omplior hocio el
interior, el ingreso del SAPU de lo comuno, donde octuolmente se producen
inconvenientes o lo horo de estocionor vehlculos que troslodon pocientes.

Poro finolizor, solicito reeditor lo Ordenonzo sobre Tenencio Responsoble de
Animoles y Moscotos de Compofrio, puesto que octuolmente en lo comuno existe
uno gron contidod de penos vogos los cuoles provocon molestios o lo comunidod.

El Administrodor Municipol le indico que estudior6 lo octuol ordenonzo y lo ley de
tenencio responsoble de moscotos poro ver si es posible odecuor lo ordenonzo o
los nuevos disposiciones de lo ley.

El Concejolson Mortin expone sobre lo experiencio de lo comuno de Lo Pintono en
donde existe uno cllnico veterinorio que reolizo intervenciones quirOrgicos y
entrego primeros ouxilios o los coninos.

Por otro lodo, el Concejol Son Mortln consulto si en lo deudo ejecutoriodo por retiro
voluntorio de vorios docentes existe lo posibilidod de negocior o pogor porte de lo
deudo.

El Sr. Alcqlde le sefrolo que en gestiones poro optor o cr6dito y osl concelor lo
deudo, se le inform6 que octuolmente no cuento con lo copocidod poro ello.

El Concejol Son Mortln indico que se podrio negocior pogor porte de lo deudo.

El Administrodor Municipol le indico que existen buenos relociones con lo obogodo
de lo controporte, pero el osunto es lo folto de finonciomiento de lo deudo.

El Concejol Sqn Mortln pregunto si lo deudo es heredoble o lo que el Administrodor
Municipol indico que efectivomente es heredoble.

El Sr. Alcolde informo que existe uno solicitud especiol del DAEM quien no pudo
presentor el PADEM 2014 en esto sesi6n, por esto roz6n solicito presentorlo el
pr6ximo lunes o los l5:00 horos en un sesi6n extroordinorio.

Existe onuencio de lo solo, poro reolizor uno sesi6n extroordinorio de Concejo el dfo
lunes 30 de septiembre de 2013 poro presentor el PADEM 2014.

8



El Concejol Villolobos seholo que existen inconvenientes con los m6quinos de
ejercicios que se entregoron en los sedes comunitorios, por esto roz6n pregunto si

cuenton con gorontfo dicnos oporotos. Asimismo, sefrolo que los vecinos del sector

Son Jorge no cuenton con espocio fisico poro implementor m6quinos de ejercicios,
por enJe solicito evoluor lo posibilidod de implementor un gimnosio o m6quinos

ombulontes.

Continuondo con su intervenci6n, el Concejol Villolobos hoce presente que lo

iniciotivo municipol de implementor o mejoror los sefrol6ticos de los cominos fue

bien recibido por los vecinos, pero indico que oOn folton sectores que no cuenton
con dichos mejoros.

poro finolizor, solicito el informe de gostos generodos por lo osistencio o cursos de
copocitoci6n de todos los Concejoles de lo comuno, lo que es ocogido por el Sr.

Alcolde.

El Concejol Aroyo expone lo situoci6n de don Juon Froncisco Opozo Voldez,

estudionte de medicino en Concepci6n, o quien se le sehol6 que recibirlo lo beco
municipoly que por diversos problemos oOn no se le ho depositodo o entregodo el

cheque que corresponde.

El Concejol Villolobos tombi6n expone el coso de don Leonordo Quezodo quien

hobrio tenido problemos con lo fecho de pogo de lo beco municipol.

Siendo los l5:31 horos se suspende lo sesi6n, lo que se reonudo o los l6,.34 horos.

El Concejol Aroyo solicito lo implementoci6n de inspectores municipoles que

cuenten con lo copocidod de coordinqr situqciones menores, como lo

mencionodo onteriormente del 6rbol en mol estodo. Adem6s sefrolo que en lo
pobloci6n El Alomo existen tubos que no hon sido instolodos, ol iguol que en el

sector Terceno Montofro.

ElSr. Alcolde responde indicondo que el municipio se hor6 corgo de instolor dichos
tubos.

Continuondo con su intervenci5n, el Concejol Aroyo informo que en Villo Los

Cipreses existe un problemo con lo evocuoci6n de los oguos lluvios y diversos
problemos con lo luminorio p0blico de los sectores de lo comuno.

El Sr. Alcolde le indico que se ho onolizodo permonentemente el problemo de lo
luminorio p0blico.

Poro finolizor su intervenci6n, el Concejol Aroyo solicito evoluor lo posibilidod de
retomor lo Comisi6n de Solud, integrondo o su vez, o m6s concejoles, puesto que
existen diversos temos interesontes ol respecto que onolizor y discutir. Sin emborgo,
lo presidencio octuol de dicho Comisi6n efectuodo por el Concejol Joro dificulto
un trobojo en equipo, por lo que propone uno nuevo elecci6n.

El Sr. Alcolde reitero su solicitud de reoctivor lo Comisi6n de Solud, lo que es
imporionte y serio oconsejoble que m6s Concejoles porticipen en ello.

El Concejol Aroyo reitero su solicitud de instolor los lomos de toros.

ElSr. Alcolde instruye o lo Direcci6n de Obros lo instoloci6n de lomos de toros.

El Administrodor Municipol hoce presente que el litigio que se llevobo con lo Sehoro
M6nico Guti5rrez, respecto ol t6rmino del controto de concesi6n del Terminol de
Buses, se perdi6 en lo Corte de Apelociones de Tolco y se revirti6 el follo en lo Corte



Supremo, por ende el municipio octu6 en conformidod con lo ley y tiene pleno

derecho sobre los locoles del terminol de buses.

No hobiendo otro punto que trotor, siendo los l6:45 horos se cierro lo sesi6n.

10
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REPUBTICA DE CHIIE
PROVINCIA DE TINARES

I. MUNICIPAIIDAD DE LONGAVi
Secrelorlo Munlclpol

Longovi′ 25 de Septtiembre de 2013

CONVOCATORIA A SES!6N ORDINARIA DE CONCEJO MUNtCtPAt

LORENA OAtVeZ CAtVeZ, Secretorio Municipol de lo llustre Municipolidod de
Longovl, por encqrgo del Sr. Alcolde de lo comuno don Morio Briones Aroice, se
permite convocor o Ud. o lo sesi6n ordinorio del Honoroble Concejo Municipol de
Longovl, o efectuorse el dio 26 de Septlembre de 2013 q los 15:00 horos en el Sol5n
Municipol Alcolde Luis Rozos Ariztio, ubicodo en colle I Oriente N" 224 de Longovf.

l.―

2.―

3.―

4.―

5.―

6.―

7.―

8.―

Los temqs que constituir6n lo Toblo ser6n:

Pronunciomiento sobre octos de sesiones ordinorios onieriores.
Correspondencio.
Pronunciomiento sobre subvenciones municipoles.
Pronunciomiento sobre Progromo de Donoci6n de Moterioles Usodos en
Romodos de Fiestos Potrios.
Entrego de modificociones presupuestorios.
Pronunciomiento sobre modificociones presupuestorios entregodos.
Pronunciomiento sobre Ordenonzo de Ruidos Molestos.
Vorios.

Se despide otentqmenie,

9ヽR飛瓢色驚9
多

:ヤ :υ :｀ 1・

k鑢5 ,VEZ CALVEZ
Secretqrlo Municipol

DISIR!BUCI6I.I:
Sr. Morio Briones Aroice, Alcolde de lo comuno.
Sr. Gonzolo Joro Reyes, Concejol de lo comuno.
Sr. Robin Aroyo Acevedo, Concejol de lo comuno.
Sr. Luis Briones Aroice, Concejol de lo comuno.
Sr. Motusolen Villor Morqles, Concejol de lo comuno.
Sr. Lisondro Villolobos Topio, Concejol de lo comuno.
Sr. Monuel Jes0s Son Mortln Romero, Concejol de lo comuno.
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Santiago, septiembre de 2013

Seffores (as)

Alcaldes (as)

PRESENTE

De mi consideraci6n:

Junto con saludarle muy cordialmente, comunicamos a usted que, la Asociaci6n Chilena

de Municipalidades junto a ChileProveedores y otros organismos cooperantes, inicia en

esta Segunda Etapa de tres Encuentros para el Fortalecimiento de la Gesti6n Municipal

en materias que dicen relaci6n con los procesos de financiamiento del municipio. Estos

encuentros de "Gesti6n y Operacionalizocidn de los Procesos Financieros del
Municipio" estdn programados descentralizadamente en tres ciudades del pais:

/ La Serena, lunes 30 de septiembre y martes 1e de octubre. (Centro de Reuniones

HexSgono, Parcela Ne10, Vegas Sur, La Serena (Avda. Cuatro Esquina

/Costanera))

/ Temuco, jueves 10 y viernes 1t de octubre. (Hotel Diego de Almagro, Vicufia

Mackenna 135, Temuco.)

/ Puerto Varas, jueves 17 y viernes 1-8 de octubre (Hotel Solace, calle lmperial Ne

021L, Puerto Varas).-

Para los municipios es de vital importancia conocer en profundidad herramientas que

apoyen y ayuden a la operacionalizaci6n del sistema de compras p0blicas, como

tambi6n el manejo financiero del SINIM y los procesos de obtenci6n del leasing y

leaseback.

Se convoca a Alcaldes (as), Administradores, DAF, profesionales, t6cnicos y encargados

del Srea de las finanzas que se relacionan con la materia. Los cupos son reducidos, por

tanto se sugiere inscribirse antes de las fechas lfmites de cada uno de los encuentros.

Este encuentro es gratuito y toda la informaci6n referida (programa e inscripci6n) se

encuentra en pSgina web www.achm.cl

Atentamente,

lvdn Borcoski GonzSlez

Secretario Ejecutivo

Asociaci6n Chilena de Municipalidades

Sa ntiago Rebol ledo Pizarro
Presidente

Asociaci6n Chilena de Municipalidades

ACHM′
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PROGRAMA

,GESTI6N 
Y OPERACIONALIZACIaN DE LOS PROCESOS FINANaIERa' DEL MIJNI1IPIy'

Dia#01

Dia#02

Chi:OCOmpra "Frocesos y Operacionallzac16n del Slstema de
Gompras P0blicas" La Serena, relator Sr. C6sar
Gahona: Temuco Sr. Jocelyn Alarc6n Directora
Chile Compra; Pto. Varas. Srta. Miltaqu6n, Directora
ChileCompra

"Uso de como Herramienta de
ChileProveedores Apoyo a la Gesti6n de Gompras P0blicas'f La

Serena, relator Sr. Antonio P6rez Especialista
ChileProveedores; Temuco, Srta. Romina Barrera;
EspecialistaChileProveedores;Pto'Varas'Sr.
Antonio P6rez, Especialista ChileProveedores.

Almuerzo Libre

Subdere !'Uso Financiero del SlNlM, como herramienta de
planificaci6n para la gesti6n Municipal"

i Victor Hugo Miranda, SUBDERE (La Serena,

Centro de Sistemas
Priblicos

Universidad de Ghile

' Temuco y Pto. Varas). 
;____i
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11.30a
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1
Coffee Break
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Talca,

La Asociaci6n de Municipalidades de la Regi6n del Maule, en el marco del trabajo
desarrollado por la Comisi6n de Medioambiente se encuentra organizando el "segundo Congreso
lnterregional de Medioambiente y Desarrollo Sostenible"

Me es grato poder invitarles a participar de este Congreso, que se desarrollar6 en la
Regi6n del Maule, y est6 dirigido a Alcaldes, Concejales, Funcionarios
T6cnicos, en el cual se tratar5n temas de inter6s comUn, relativos a-1id' problem6iica
medioambiental a nivel pais, alternativas sustentables que se utilizan en la ejecuci6n de distintos
proyectos y por otro lado se conocer6n experiencias exitosas en el manejo de residuos s6lidos
domiciliarios y sustentabilidad, con la exposici6n de diversos expertos en el6rea.

Esta actividad se desarrollarA en las Ternas de Panim6vida, en la comuna de Colb0n,
durante los dias 23,24 y 25 de Octubre de 2013.

Cualquier informaci6n al respecto, se les ruega comunicarse con los siguientes
profesionales a cargo de esta actividad: Srta. Cintya Mufloz cintvamunoz@qmail.com o Sr.
Andr6s Rivera Reyes ariverareves@qmail.com.

Esperando contar con su apoyo en tan importante evento regional, se despide cordialmente.-
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Sefrores (as)
Alcaldes (as)y Honorable Concejo Comunal
l. Municipalidades Regi6n del Maule
Presente

Estimados y estimadas:
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PROGRAMA
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〕電ヽヽ、̀i・ ttMi6rcoles,23 de Octubre de 2013

15:00A18:30 HORAS  ヽ  」
Acreditaci6n de Participantes

19:00A21:00 HORAS
Reuni6n Com:si6n Organizadora

Jueves,24 de Octubre de 2013
09.00 a 09.10 Horas
Saludo de Bienvenida del Presidente de la Asociaci6n de Municipalidades Regi6n del Maule y
Alcalde de la l. Municipalidad de Rio Claro Sr. Claudio Guajardo Oyarce.

09.10 a 09.20 Horas
Saludo de Bienvenida del Presidente de la Comisi6n de Medio Ambiente de la Asociaci6n de
Municipalidades Regi6n del Maule y Concejal de la l. Municipalidad de Chanco Sr. Javier Cancino
lb6frez

09.20 a 09.30 Horas
Saludo de Bienvenida de la Seremide Medioambiente de la Regi6n del Maule Sra. Mariela
Valenzuela Hube

09.30 a 10.30 hrs. -r'
Carlos Haefner Vel6squez, Antrop6logo Social y Doctor en Sociologia, Coordinadorr/de
lnvestigaci6n, escuela de Administraci6n P0blica, Facultad de Ciencias Econ6mi6as y
Administrativas, Universidad de Valparalso, Gesti6n Amblental Municipal para un Desanollo
SustentaDle de los Territorios

亀ヽ

10.30 a 11 .30 Horas
Ana Marla Cabello Quif,ones, Docente
S6lr'dos en la Regl6n del Maule

Universidad Aut6noma de. philg,rl
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12.30 a 13.30 Horas
Jos6 Arellano Vaganay, Constructor Civil, lngeniero Civil, Profesor Facultad de Ciencia'S F-isicas y
Matem6ticas (Facultad de lngenieria) Universidad de Chile, Resulfados det Diagnbstigo
"Estudio Gestifin lntegral de Residuos S6lidos Regifin del Maule" y Andlisis de Gestrbn db'-
Residuos S6lidos a nivel pais

・ヽゝ,v…穐苺“_

13.30 a 14.00 Horas
Ronda de pregunta a los Expositores

14.00 a 15.00 Horas
Almuerzo

15.00 a 16.00 Horas
Dra. Mariela Valenzuela Hube, lngeniero Agr6nomo, Doctora en Ciencias'Arfiiiientales Universidad
de Concepci6n, Seremi de Medio Ambiente Regi6n del Maule, lnstitucionalidad Ambiental: los
nuevos desafios

16.00 a 17.00 Horas
Sr. Rodrigo Fica Monroy, lngeniero Mec6nico, Magister en Gesti6n Ambiental
Encargado de Calidad del Aire Seremi de Medio Ambiente Regi6n del Maute,
Descontaminaci6n para las comunas de Talca y Maule

17.00 a 18.00 Horas
趾 hrkhard Ⅲ h胸 ∝ 明 e知製d唾 飢 試 G硼∞m9施 m屹 日 Д

脚 般 :=プ
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Plan de
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1130a12:30 Horas
Cafe

Latinoamerica

18.00 a 18.30 Horas
Ronda de pregunta a los expositores

20.00 Horas
Cena lnaugural
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Viernes 25 de Octubre de 2013

09.00 a 10.00 Horas
Roberto Pizarro Tapia, lngeniero Forestal, Doctor lngeniero Universidad Polit6cnica de-Madrid,
Hidr6logo Universidad de Talca, Director Centro Tecnol6gico de Hidrologia Ambiental, Cahdad"
H1drtca en Chile

10.00 a 11.00 Horas
Dr. Claudio Tenreiro Leiva, Licenciado en Ciencias, menci6n en Fisica, Universidad de Chile,
Doctor en Fisica, menci6n Fisica Nuclear Universidad de Sao Paulo, Brasil, Decano Facultad de
lngenieria Universidad de Talca, Fuentes de Energia Renovables

1 1.00 a 1 1:30 Horas
Cafe

11.30 a 12.30 Horas
Julio Santivaflez Nogales, Gerente Nuevo Sur Maule,
Maule

12.30 a 13.00
Certificaci6n y Clausura delSegundo Congreso de Medioambiente y Desarrollo Sustentable
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FICHA DE:NSCR:PC!ON

“Segundo congreso lnterregionai de Medio Amblente y Desa『 ro‖o
Asociaci6n Munlcipalidades Regi6n del Mauie.

Colbttn;23,24y25 de Octubre de 2013

D-1loSNEen詢 lo

‐
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NOMBRES Y APELLIDOSi

PROFES10N

CARGO

‐
―
顎
ζ
・、「
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ヽ

ゝ

MUN:CIPALIDAD

E‐MAIL

REG10N

_‐´ ‐´ ¨ ´ …
″

TELЁFONOS FAX

TELEFONO CELULAR:

FIRMA ALCALDE FIRMA POSTULANTE

EL PLAZO FINAL PARA LA RECEPCION DE LAS FICHAS DE INSCRICIoN senA SoLo
oln LUNES 07 DE ocruBRE DEL 2013. FAVoR ENVTAR FrcHA DE lNscRtpctoN, AL
ELECTRONICO: elder.aravena@qmail.com

2.―    EL COSTO POR LA PARTICIPAC10N EN EL“ Segundo Congreso lnterregiona:do Medi6 Ambionte y
Desarrollo Sostenible":ORGANIZADO POR LA ASOCIAC10N DE MUNICIPALIDADES DE LA REG10N、
DEL MAULE:ES DE$120.000(CIENTO VEINTE M:L PESOS):POR CADA ASISTENTE.

HASTA EL

EL PAGO POR CONCEPTO DE PARTICIPAC10N DEBE SER REAL:ZADO Aピ 1:漸こ
ACREDITAC10N,EN DINERO EFECTIV0 0 CON CHEQUE CRUZADO Y NoM:NAT!VQA
:LUSTRE MUNICIPALIDAD DE R:O CLARO.

ぃ り,CRIPC10N INCLUYE COFFE BREAK, MATERIALESP「↑尋蠅

asocnq0x DE MTJNIcIpALp*prs
COMISIONDE

I ORIENTE N' 128E ENTRE I Y 2 NORTE,.

誌真量
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MEJORAMIENTO Y AMPLIAC10N SiSTEMA DE ALUMBRADO PUBLiCO SECTOR NORTE=LONGAVi

PRESCJPCJES70 DEフLLADO■ ■UMBMDO PuB」 cο sEC70R SA″ MCJL JV。 Of

PREStlPUES70 DETALLADOハLUMBMDO Pυ BL′CO SEC70R CERR「 LLO L′CtJAY″●03

REPUBL:CA DE CH:LE

PROⅥNCIA DE LIANRES

MUNICiPAL:DAD DE LONGAV:

Desc7i,pcion unrdad  can」dad  va′ o′      7ora′
1

，

３

４

EquipO de contro:y medida

s薔‖喘‖も1蔵,|も
'instalacibn de luminada 70 Watts

Tendido y temp:ando de conductorred AP 33 5mm2

Sumnistro e instalacion de estructuras

SuBTOTAL
Castos Generales

uti:idad

Ｕ

Ｕ

Ｕ

Ｕ

α

α

α

α

1

7
1010

17

101AL

PREStJPtJESTO DE7ALLADO ALUMBRADO Pυ BLrCO SECrOR BODECA″°02

bndido y temp!ando de conductorred AP 33 5mm2

３

０

１

３

１

７

３

６

Descrlpcion υ
":由

d  can“dad  VarOr      7ora′   ~~~
１

２

３

４

Equipo de control y medida

t0hijliisirue instalacion de luminaria 70 watts
Iendido y templando de conductor red AP 33.5mm,
Sumnistro e instalacion de estructuras
SUBTOTAL
3astos Generales
Jtilidad

Ｕ

Ｕ

Ｕ

Ｕ

Ｃ

Ｃ

Ｃ

Ｃ

１

５

９

７

１

６

２

０

TOTAL

PREStJPCJESTO DEMLLADO AL4JMBMDO Pυ BLrCO SECrOR DE″ tJrMEo″。

“)●′0" υ
“
idad  ca"“

“

d  varOr      7ora′
Equipo de control y medida
Tendido y templando de conductor red AP 33.5mm'z
Sqnnisko e instalacion de estructuras
SUBTOTAL
Gastos Generales
Utilidad

釧
釧
釧
　
Ｇｒａ

1

710

18

TOTAL

PRESCJPCJES70 DETALLADO ДLCJMBRADO PuBLrCO SECrOR LAS M07ASハ ′05

e instalacion de luminaria 70 Watts
３

２

６‐

４

４６

８'endido y templando de conductor red AP 33.Smm'
e instalacion de postes
e instalacion de estructuras

PRESuPaJESTO DETALLADO■ LtlMBMDO P4JBL′CO SEC70R LA CA″ Д ar ο6

１

２

３

４

Descriocion tJrliぬd  caЛ fidad     Va′or       7ora′

Equipo de control y medida CIU 1 -
Sjihiiiistro e"instalacion'de luminaria 70 Watts C/U 9 -
Tendido y templando de conductor red AP 33.5mm'? C/U 716
Sumnistro e instalacion de estrucluras C/U 9 -
SUBTOTAL
Gastos Generales Gral
Utilidad
TOTAL



PRIStJPIJFS70 DE74■ LADOハιUMBRADO PtJBLrCO SECrOR SA″ MMO″ DE BODECA ar 07
,CJOn uniぬd  ca"じdad  VarOr      7ofa′

１

２

３

４

Equipo de control y medida C/U 1 -
$fifriniiiroe'instalacion de luminaria 70 Watts C/U 8 -
Iendido y templando de cpnductor red AP 33.5mm'? C/U 471
Suministro e instalacion de postes C/U 2 -
Sumnistro e instalacion de estructuras C/U 14
SUBTOTAL
Gastos Generales Gral
Utilidad

TOTAL

PRESuPUヽ 70 DETALLADO ALUMBRADO PυBLrCO SEC70R LA CMNJA´r08

１

２

Descripcion un′dad cangdad  Vab′      7ora′
Sumi,lStrOe:instaiocion lot:uminaria 70 Watts

Relro de luminana

SuBTOTAL
Gastos Genera!es

Uli‖dad

C′U ２

２

２

２

Gra!

丁OTAL

PRIStJPtJESTO DETALLADO ДιtJMBRADO PυBLrCO SECrOR EL CANARrOハ r09
Descipcion υ″iぬd  cantidad  Va′ or      7ofa′

Q,miniStrOo instalacion de:uminana 70 Watts
Relro de!uminada
SuBTOTAL
Gastos Genera!es

U‖ lidad

釧
釧
　
∽

５

５

４

４

TOTAL

PREStJPCJES70 DETALLADO ALCJMBMDO PCJBLrCO SEC70R AL70■ ■OLLrNCOハr fο

Descripcion υ″:ぬd  cang“d  Va′o′      7ora′
１

２

３

４

勲鮒枷輌麟ёllStaぬ||″ ld lu市 hana 70 Wa■s    C/U       7
rendidO y temp!ando de conductorred AP 33.5mm2  cノ U        244
Sumnistro e instalacion de estructuras          Cノ U         10
SUBTOTAL
Gastos Genera:es                     Gra:
Utilidad

TOTAL

へ
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INFORME SUBVENCION MUNTCIPAL

La Direcci6n de Desarrollo Comunitario de la llustre Municipalidad de Longavl,
presenta al Honorable Concejo Municipal, las solicitudes de aumento de Subvenci6n d6 las
siguientes organizaciones:

ITEM : 24-01 -004 ORGANIZACION ES COM U NITAR|AS

1.- "Centro de Padres y Apoderados Escuela Onofre VSsquez Norambuena" de San Luis deLongavi, Rut. No 65.619.200-3, a nombre de Yolanda del Carmen Nrifrez Reyes, Rut No
9.094.959-4 Presidenta, por un valor de $1.044.000.- para traslado de escolares sectores: San
Ra0l, San Jorge a Escuela F-500 ida y vuelta y callej6n Santa Rosa, el Llano y San Luis, hasta
escuela San Luis

2.- "Centro de Padres yApoderados Escuela Jos6 Miguel Carrera" de.Miraflores Longavi, Rut. No
65.766.060-4, a nombre de Guacolda Zurita Espinoza, Rut No 10.080.072-K, presidenia, por un
valor de $648.000.- para traslado de escolares sectores: Punta de Monte a escuela Miraflores y Las
Motas a Escuela San Esteban

3.- "Centro de Padres y Apoderados Escuela Gabriela Mistral" de La Conquista de Longav[, Rut.
No 65.343.980-6, a nombre de Lidia Barrientos Oyazo, Rut No 11.453.637-7, preside-nta, por un
valor de $1.314.000.- para traslado de escolares sectores de Paine, EI Lucero y La Conquista.

4.- "Centro de Padres y Apoderados Escuela Maria Ambrosia Tapia" de paso Cufrao Longavi,
Rut. No 65.595.810-K, a nombre de Jos6 Lopez Catil, Rut No 9.176.808-9, Presidente, por un ialor
de $810.000.- para traslado de escolares sectores: Huimeo, San Ramon, Los Marcos, Villa
Cunaco, Cerrillos, Recreo y Paso Cufrao.

5.- "Centro de Padres y Apoderados Escuela G-540' de El Carmen Longavl, Rut. No 65.030.2g4-
2, a nombre de Cecilia Jorquera Jorquera, Rut No 15.156.090-3, piesidenta, por un valor de
$504.000.- para traslado de escolares sectores: Proyecto 1, orilla canal melado hacia arriba,
proyecto 4, Linea La Sexta, camino a Escuela El Carmen

6.- "Centro de Padres y Apoderados Liceo C-29 Arturo Alessandri Palma", Rut. No 65.4gg.71e-7, a
nombre de Nancy del Carmen Silva Alvial, Rut No 10.744.556-0, Presidenta, por un valor de
$6.048.000.- para traslado de escolares sectores:

. Villa Longavl

. Los Culenes - San Ra0l

. Lomas de La Tercera

. Bajo Llollinco - Cruce Paine

. Pasaje La Copa

. Cuentas Claras

. Lomas de Polcura

. Cerrillos

. Paihuen

. La Granja (alumnos en prdctica)
o La Vitrola Quinta Centro
. La Lecheria (furgon escolar)

7.- "Centro de Padres y Apoderados Escuela Angel Cruchaga Santa Maria" de Lomas de Polcura
de Longav[, Rut. No 65.009.184-1, a nombre de Ana Marla Caerols Acufra, Rut No 10.792.742-5,

Presidenta, por un valor de $540.000.- para traslado de escolares sectores: Garita de Los Morales,

Cerro Mesam6vida, Canal el Melado, Caballeriza Sr. Tapia a escuela de Lomas de Polcura



8.- "Centro de Padres y Apoderados Escuela Gabriel Benavente" de Los Cristales de Longavi,
Rut. No 53.299.702-K, a nombre de Rebeca Montecino Castillo, Rut No 10.966.697-1, Presidenta,
por un valor de $1.687.500.- para traslado de escolares sectores:

. Lag Flores (calle) Pobl. Las Rosas y el camino p0blico a escuela.

. Poblacion Los Castafios, Las Rosas y La Piedad a escuela

. Los Ciruelos, calle La Capilla a escuela
o Poblaci6n Nuevo Amanecer a escuela

9.- "Centro de Padres y Apoderados Laura Urrutia." de Escuela Francisco Urrutia de La Quinta de
Longavi, Rut. No 65.676.220-9, a nombre de Francisca Curihual P6rez, Rut No 14.218.786-8,
Presidente, por un valor de $2.601.450.- para traslado de escolares sectores:. Corrales de Piedra, callej6n La Quiriquina, hasta escuela y callejon Los Huinganeso Callejon La cafra, callejon La Liebre, callejon La Hormiga y camino principal a escuela. El Carmen, Callej6n el Molino a escuela (mafrana y tarde), Los Copihues y el Transito,o Los Canastillos, Los Mellizos, La Hormiga y camino troncal, Callejon El Sauce, La Cuarta a

escuela

10.- "Centro de Padres y Apoderados Escuela Anselmo Tapia Loyola" de Alto LLollinco de Longavl,
Rut. No 65.037.662-5, a nombre de Margarita Alarc6n Ortega, Rut No 13.599.468-5, Presidenta,
por un valor de $1.224.000.- para traslado de escolares desde sus domicilios al establecimiento y
viceversa.

11.- "Centro de Padres y Apoderados Escuela G_498 Juan Segundo Muffoz Briones" de La puntilla
de Longavi, Rut. No 65.038.642-6, a nombre de Yovanna Jaque Gonzfulez, Rut No 13.577.300-K,
Presidenta, por un valor de $630.000.- para traslado de escolares sectores:. Poblacion Sucupira, callej6n Villas hasta Escuela La Puntilla, ida y vuelta

12.- "Centro de Padres y Apoderados Escuela Roberto Opazo GSlvez F-493 MesamAvida" de
Longavl, Rut. No 65.038.777-5, a nombre de Pamela Matamala Solis, Rut No 8.458.147-K,
Presidenta, por un valor de $ 1.080.000.- para traslado de escolares sectores:. MesamSvida oriente, Melado hasta escuela Mesam6vida en la tarde desde escuela a La

Paillilla.
o La Cafia a escuela Mesamavida

tarde.
. La Cafta a escuela Mesamavida

tarde.

por la maflana y Mesamavida, el Llano, La Caf,a por la

por la mafrana y Mesamavida, el Llano, La Cafra por la

13.- "Centro de Padres y Apoderados Escuela G-544 Marcela Paz Esperanza Plan" de Longavi,
Rut. No 65.038.758-9, a nombre de Justina Rosa Saldaffa Orellana, Rut No 11.531.811-K,
Presidenta, por un valor de $450.000.- para traslado de escolares sectores:

. Casas Blancas a escuela de EsperanzaPlan.

14.- "Centro de Padres y Apoderados Escuela Santiago Bueras Avaria de Las Mercedes" de
Longavi, Rut. No 65.039.762-2, a nombre de Teresa Bravo Ortega, Rut No 10.784.246-2,
Presidenta, por un valor de $360.000
.- para traslado de escolares a escuela del sector

15.- "Centro de Padres yApoderados Escuela Paula Jaraquemada La Sexta" de Longavi, Rut. No

65.881 .880-5, a nombre de Blanca Orellana Moena Rut No 1 1.531 .852-7 Presidenta, por un valor
de $720.000.- para traslado de escolares sectores: La Sexta Norte a Escuela G-537 La Sexta y

Liceo de San Jos6

16.- "Centro de Padres y Apoderados Liceo Laura Urrutia San Jos6" de Longavi, Rut. No

65.038.283-8, a nombre de Nancy M6ndez Salgado, Rut No 13.576.955-K, Presidenta, por un

valor de $810.000.- para traslado de escolares La Amalia hasta Liceo San Jos6.



17.- "Centro de Padres y Apoderados Manuel Rozas Aristia", del sector Hualonco de la Comuna
de Longavi, Rut. No 65.055.767-0, a nombre de Ang6lica Reyes Toledo, Rut No 16.275.43g-6,
Presidenta, por un valor de $ 477.000..- para transporte de escolares

TOTALES TRANSPORTE ESCOLAR: $ 20.317.950.275.―

SE SOLICI丁A APROBACiON DE SUBVENCION PARA CANCELAR TRANSPORTE ESCOLAR,
CORRESPttNDIENttE A 18 DIAS DEL MES SEPTIEMBRE DE 2013.

―
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ALCALDE
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PROGRAMA DE DONAC=ON DE MATERIALES MUNICIPALES.

1.- Antecedentes

En consideraci6n, al excedente de materiales utilizados para las Ramadas de las
Fiestas patrias afio 2013, la Direcci6n de Obras Municipales hace entrega de materiales
usados al Depto de Desarrollo Comunitario.

2.- Objetivo:

Favorecer a los usuarios residenciales mds vulnerables de nuestra comuna,
contribuyendo a la mejora de su habitabilidad, apoftando al progreso de un espacio fisico que
cumpla con las necesidades b6sicas de cualquier grupo familiar.

3.- Beneficiarios:

Podr6n acceder a este programa de Donaci6n, toda aquella persona que cumpla con
los siguientes requisitos:

. Ser residente de la comuna de Longavl.

a

o

Aquel que deje en manifiesto su necesidad de mejorar su vivienda.
Tener su carnet de identidad
Contar con un Informe T6cnico Social (realizado por un funcionario del Departamento
Social), que acredite situaci6n de indigencia o necesidad manifiesta.
Estar en situaci6n de hacinamiento y promiscuidad.
Contar con un puntaje de Ficha de protecci6n inferior a los 8.000 puntos.

4.- Ejecutador del Programa:

El responsable a ejecutar el Programa de Donaci6n Materiales Municipales, serd la
funcionaria encargada del Programa Asistencial, en conjunto con el Director de DIDECO.

5.- Recursos Por Asignar:

La Direcci6n de Obras Municipales, por medio del memor6ndum no 219 hace entrega

a nuestra disposici6n el excedente de materiales utilizados en las Ramadas de las Fiestas

Patrias 2013.E| cual se detalla a continuaci6n.

- 280 Planchas de zin calum de 3,00 mts , usadas

2.484 Tapas de Pino de Lx4" x3,20,
103 PostesimPregnados.

ノ
／
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LONGAVI,26 de sePtiembre de 2013

DIDECO.

o

a

o



MEMORANDUM N° 219

Longavi,26 de Septiembre de1 2013

DE: DIRECTORA DE OBRAS MUNICIPALES

A : DIRECTOR DIDECO
DON ALBERTO ROMERO IBANEZ

De rnl conslderacloni

Junto con saludarlo, y teniendo presente los materiales adquiridos por

esta Municipalidad para la construccion de Ramadas 18 de Septiembre del

presente aflo, me permito enviar a Usted, el listado de ingreso de materiales
producto del desarme de dichas Ramadas, los cuales se encuentran en

resguardo de Bodega Municipal, para que sean entregados por su

departamento segun las necesidades que correspondan y con el respaldo

respectivo.
Cabe seflalar, que de la totalidad de materiales ingresados a bodega,

quedan a vuestra disposicion (Dideco) la cantidad de 280 planchas de zinc y

zsso tapas, ademas de 1o indicado en documento que adjunto de ingreso a

bodega, pues la diferencia (30 planchas y 70 tapas) seran utilizadas por esta

DOM en la mantencion y reparacion de Graderias Cancha N" 2 del Complejo

Municipal.
Lo anterior, para su conocimiento y fines.

Se despide muy cordialmente,

CON
DIRECTORA

DISTRIBUC10N:
‐La lndicada
―Arch市 o DOM



INGRESO DE MATER:ALES A BODEGA

DE RAMADAS 2013

ESPEC:E   IMED:DAS 丁0丁AL

ZINC 3′ 66MT 310

TAPAS 3′ 2MT 2400

TAPAS 3′ ON/1T

POSTE INPR 2′ 44MT 90

|

POSTEIMPR 4′ OM丁

TAPAS 1,50MT

CORTAS 122

NOTA:

LAS TAPAS FALTANTES SE ENC∪ E NttRAN,EN LAS

SERCHAS Y OTROS ELEMENttOS NECESAR10S

8 LA ESTRUC丁 ∪RA DE LAS RAMら

IREC■SRA DE OBRAS (

6Le nrn an'nnctata oorr,rn'{6o vALLE.Jos

_3。 r 2“ )
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LongavI,sEPT:EMBRE 26 de 2013.

SE口ORES

‖0‖OmBE 00‖ 1日O mU‖ llIPAL
LONGAVi

|

se solicita al Honorable coyelo Municipal la aprobaci6n de ra siguiente modificacion presupuestaria degastos de subvencion Escolar preferencial.
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BR:ONES ARAICE
ALCALDE

Atentamente,


